

## Adieu à Jacques Baissas

Jacques Baissas s'est éteint paisiblement le 27 Mai dernier à Cascastel, dans sa quatre vingt sixième année. Né le 30 Mai 1920, il était le doyen du village.

Jacques avait perdu son père en 1934, alors qu'il était âgé de seulement 14 ans. Il dut se mettre au travail de la vigne dès ce jeune âge et c'est sa mère, Maria, qui conduisait le cheval.

Jacques est né, a exercé sa profession de viticulteur, est décédé et a été inhumé à Cascastel. Il n'a jamais quitté notre village. Il était veuf de Francine Baissas décédée en Février 2002.

Beaucoup de Cascastelois savaient que Jacques avait commencé son métier de viticulteur à 14 ans, et lorsqu'on le voyait, comment ne pas évoquer ces temps où notre vin obtenu par des procédés simples et naturels était déjà fort estimé.

Jacques était un homme paisible et sa présence tranquille devant sa porte lorsque le temps le permettait, avait quelque chose de rassurant pour nous tous qui sommes tant pris par le rythme de la vie moderne.

Toutes nos condoléances à sa fille Nicole, à Guy Gouzy son beau-fils, à ses petits enfants et arrière petits enfants, à tous ceux que ce deuil affecte.